

Vereine auf dem Weg in die Zukunft

ESCHWEGE. Mach mit Mensch ist ein Wettbewerb der Bürgerstiftung Werra-Meißner, die mit diesem Wettbewerb Vereine unterstützt und auszeichnet, die sich mit Mut, guten Ideen und Beispielen auf den Weg „fit für die Zukunft“ machen wollen oder bereits gemacht haben. Gleichzeitig ist das Ziel, die guten Ideen und Beispiele für andere Vereine sichtbar und zugänglich zu machen, um diese zu ermutigen und eine Weiterentwicklung des Vereines anzuregen.

Mitmachen können alle gemeinnützigen Vereine im Werra-Meißner-Kreis und Vereine, die diesen Wettbewerb zum Anlass nehmen, in der Vereinsarbeit konkrete Veränderungen vorzunehmen oder sich an neuen Dingen ausprobieren wollen.

Zu gewinnen gibt es Geldpreise im Gesamtwert von 3000 Euro. Den Bewerbungsbogen gibt es auf mach-mit-mensch.de. Einsendeschluss für die Teilnahme an dem Wettbewerb ist der 27. März. Weitere Informationen unter info@buengerstiftung-werra-meissner.de. (hs)